

BIG ISSUE

DPC Mukat Kota Bitung Gelar Upacara Adat Manduru,u Tonna 2023

Abdul Halik Harun - BITUNG.BIGISSUE.ID

Feb 13, 2023 - 11:38



©INDONESIASATU.CO.ID

Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar Hadiri Perayaan Upacara Adat Manduru,u Tonna 2023 , DPC Mukat Kota Bitung di GOR Manembo-manembo Bitung



BITUNG - Dewan pimpinan Cabang Mukat kota Bitung gelar Upacara adat Manduru'u Tonna 2023, di Gelandang olah Raga (GOR) Kelurahan Manembonembo Tengah Kec.Matuari Kota Bitung, Sabtu (11/02/2023).

Dalam Kegiatan turut dihadiri Wawali Bitung Hengky Honandar, SE, di mana kehadirannya jemput Ketua DPC Mukat Kota Bitung, Ketua DPP Dr Cyrus Lalompoh, Ketua DPC Kota Bitung Jemmy Larenggam bersamaan Ketua Paniyia Demitrus Lariwu menuju panggung diselingi Tarian Adat Talaug. Perayaan Upacara warga Talaud di hadiri kurang lebih 750 anggota dan tokoh pemangku adat Talaud Kota Bitung. dilaksanakan secara meriah dengan aksi Tarian Adat. Upacara dalam rangka menyambut Tahun Baru dan mensyukuri atas nikmat Tuhan yang dilafalkan dalam bahasa Talaud ini, membawa suasana perayaan Manduru'u Tonna berjalan hikmat.

Ketua DPD Mukat Sulut Dr Cyrus Lalompoh pada sambutannya menyampaikan bahwa untuk mensyukuri akan Menduru U Tonna ini, kita semua harus meninggalkan dendam antara saudara, teman serta semua orang ditahun lalu, barulah kita mendapat khidmat dari Tuhan di Tahun yang baru 2023 ini.

“Sebab Makna dari Manduru U Tonna adalah memiliki arti religius sebagai ungkapan terimah kasih kita kepada Tuhan,” Jelasnya

Sementara itu, Wakil Wali Kota Bitung Hengky Honandar SE pada sambutannya mengucapkan banyak selamat kepada DPD Mukat Bitung yang telah melaksanakan Upacara Adat Manduru U Tonna ini.

“Atas nama Bapak Wali Kota Bitung Ir Maurits Mantiri MM, saya Hengky Honandar mengucapkan selamat dan mendukung penuh dilaksanakannya Upacara Adat Menduru U Tonna ini,

" Semoga kalangan warga Talaud di Kota Bitung terus menjalin kerukunan dan selalu baku-baku bae dan baku baku sayang," Tuter Hengky.

Ditempat yang sama Ketua DPC Mukat Bitung Jemmy Larenggam SE menyampaikan bahwa selain makna dari Menduru U Tonna ini sebagai wujud terima kasih kepada Tuhan. Hal ini juga sebagai wujud pelestarian budaya masyarakat Talaud apalagi anak rantau dari Talaud yang berada di Kota Bitung.

"Kami juga saat ini, sementara melakukan pembentukan pengurus Mukat dari Kelurahan dan Kecamatan dalam hal pendataan kepada warga Talaud untuk terus menjalin komunikasi yang partisipatif amat terlebih selalu mewujudkan kebersamaan yang saling mendukung, menolong, baku baku bantu dan baku baku bae dan terus menjaga kerukunan antar sesama dan terus bersinergi dengan Pemerintah Kota Bitung dibawah kepemimpinan Wali Kota Bitung Ir Maurits Mantiri MM dan Wakil Wali Kota Hengky Honandar SE.," Ungkapnya